

19. Dezember 2023

Weihnachtsgrüße und die besten Wünsche für's Neue Jahr

Liebe Interessierte, liebe Aktive im AK Asyl Maichingen,

Menschsein ist weder eine Frage der Herkunft, des Glaubens, der Bildung, des Besitzes, von Privilegien noch irgendetwas anderem.

Menschsein ist nur eine Frage des Gewissens.

(unbekannt)

Ein unruhiges Jahr voller Krisen in der Welt geht dem Ende zu.

Für unsere Zusammenarbeit im AK Asyl hat dies bedeutet, dass unsere Hilfe nicht weniger Bedeutung bekommen hat, sondern sogar mehr.

Menschen aus der Ukraine, aus Afghanistan, aus Afrika, nicht nur aus den kurdischen Gebieten der Türkei, Syriens und dem Irak, dem Iran und nun der Krisenregion Israel und Palästina- die Liste des Leids und der Not nimmt kein Ende und unsere Unterstützung war für die hier Angekommenen manch wertvolle Erleichterung im neuen Alltag.

Wenn wir uns auch zahlenmäßig in eine überschaubare Gruppe verringert haben, so kann sich doch umso mehr zeigen lassen, was wir zusammen auf die Beine stellen konnten: monatlich unser Café International inklusive Nikolaus-Besuch, gar nicht so wenig Lernhilfe und Unterstützung im Alltag und schließlich nicht zu vergessen unser großer Falafel-Stand beim Maichinger Straßenfest.

Dies alles ist nur gelungen, weil Ihr alle nicht aufgehört habt, mitzumachen und Euch immer wieder neu zu engagieren. Auch die eine oder der andere Neue haben ihren Weg zu uns gefunden, auf ganz leise Weise.

Viele kleine Beiträge haben Maichingen zu einem freundlichen Ort gemacht und gegenseitiges Verständnis und Vertrauen geschaffen.

Dafür sage ich Euch allen DANKE und darf auch stellvertretend die persönlichen Grüße von Herrn Stierle, unserem Ortsvorsteher, weitergeben!

Zum Ausklang des Jahres erinnern wir an die vielen freundschaftlichen Begegnungen, die wir hier vor Ort in diesem Jahr erleben durften und die uns als Menschen verbinden. Jenseits aller Unterschiede und Grenzen erfahren wir im Kleinen, dass Frieden möglich ist im respektvollen Austausch und Aufeinander zu gehen.

Unser gemeinsames Mitgefühl gilt allen Opfern und Leidtragenden aller Konflikte rund um den Globus. Ohne Unterschiede.

Mit den besten Wünschen für eine friedvolle Weihnachtszeit und ein hoffnungsvolles Neues Jahr grüßt Euch

Monika Haug

